

ABSTRAK

MOHAMMAD GERRARD RAIDAN AZIZ. 2024. **PENGELOLAAN PROGRAM HAYU DIAJAR BUMI PASUNDAN DALAM MENINGKATKAN MINAT BELAJAR (Studi pada Jabar Bergerak Zillenial Kota Tasikmalaya di Kelurahan Setiawargi, Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Diperlukannya program pemberdayaan masyarakat untuk meningkatkan minat belajar di Kelurahan Setiawargi, Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengelolaan program Hayu Diajar Bumi Pasundan dalam meningkatkan minat belajar. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian yang diperoleh yaitu pengelolaan yang dilakukan pada program Hayu Diajar Bumi Pasundan berjalan teratur dan terkonsep dengan baik sehingga dapat memberikan manfaat dan *output* yang baik. Pertama, pada tahap perencanaan telah melaksanakan tahapan riset, analisis kebutuhan, penetapan target, serta kesesuaian dengan visi dan misi organisasi. Kedua, pada tahap pengorganisasian telah menyusun struktur kepanitiaian yang terorganisir dan partisipatif. Ketiga, pada tahap pelaksanaan memfokuskan pada empat poin *Sustainable Development Goals* (SDGs), yaitu *Good Health and Well Being*, *Quality Education*, *Sustainable Cities and Communities*, dan *Climate Action*. Keempat, pada tahap pengendalian telah melakukan pemantauan progres kegiatan, evaluasi hasil kerja, dan penanganan hambatan secara efisien. Kelima, pada tahap evaluasi telah melakukan pemantauan dari setiap divisi, menetapkan target, menindaklanjuti hasil pekerjaan, dan melakukan evaluasi rutin. Simpulan dalam penelitian ini yaitu pengelolaan program Hayu Diajar Bumi Pasundan yang diselenggarakan oleh Jabar Bergerak Zillenial Kota Tasikmalaya di Kelurahan Setiawargi, Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya dapat menghasilkan *outcome* yang positif yaitu menciptakan masyarakat gemar belajar.

Kata Kunci: *HYDBP, Minat Belajar, Pengelolaan Program.*